

Mobile Kunsttherapie für Geschwister

Der Verein „Anna – Unterstützung krebskranker Kinder e.V.“ unterstützt Familien, in denen ein Kind an Krebs oder einer Stoffwechselerkrankung leidet.

Ein fester Bestandteil der Angebote des Vereins ist die mobile kunsttherapeutische Einzelbegleitung der gesunden Geschwisterkinder. Diese erfolgt zu Hause, im Kreis der Familie. Dabei setzen sich engagierte Kunsttherapeutinnen in der Region Stuttgart und Tübingen für die individuellen Bedürfnisse der Geschwisterkinder ein.

Vorrangiges Ziel der kunsttherapeutischen Begleitung ist es, Geschwisterkinder in ihrem Selbstwertgefühl zu stärken, indem ihnen die Möglichkeiten gegeben wird, sich über ihre Arbeiten auszudrücken und etwas ganz Eigenes zu erschaffen.



**Förderpreis
FamilienBande
2012**

Preisträger des
FamilienBande
Förderpreises in der
Kategorie „**Innovation in
der pädiatrischen
Onkologie**“



Das Angebot

Mobile Kunsttherapie

Zielgruppe: Geschwisterkinder krebs- und stoffwechselerkrankter Kinder

Alter: 3-18 Jahre

Dauer: 1 Stunde pro Woche mit mind. 10 Einheiten
(bis hin zu mehreren Jahren – z. B. Trauerbegleitung)

Ort: Häusliches Umfeld des Kindes

Der gestalterische Umgang mit dem Material erlaubt es dem Kind, sich über seine Arbeit auszudrücken.



Die Eckdaten

Gegründet: 1994

Anschrift: Anna – Unterstützung krebskranker Kinder e.V.
Postfach 1305, 70774 Filderstadt

Internet: www.annaverein.de

E-Mail: info@annaverein.de

Tel.: 07127 953967 – Bärbel Schweizer

Die Jury des FamilienBande Förderpreises hebt lobend hervor:

„Die mobile Kunsttherapie gewährleistet eine regelmäßige, verlässliche Begleitung, die ganz auf die Bedürfnisse des Geschwisterkinds und seiner Familie abgestimmt ist. Durch ihre Besuche ist es den Therapeutinnen möglich, die Familiensituation aus nächster Nähe zu erfassen und die Familien in ihrem gewohnten Umfeld zu unterstützen. Auch regelmäßige Elterngespräche sind integraler Bestandteil des Angebots. Neben regelmäßigen Fortbildungen, Einzel- und Gruppensupervisionen für die Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen kooperiert der Verein überregional mit ambulant tätigen Kunsttherapeuten und schafft somit ein breites Netzwerk, in dem über Baden-Württemberg hinaus zahlreiche Kunsttherapeutinnen für betroffene Familien im Einsatz sind.“



FamilienBande
Gemeinsam für Geschwister

www.initiative-familienbande.de